

レッツ ゴー!



2月

2019年1月31日

つい先日、3学期の始業式をしたと思ったのに、早くも一か月が経ちました。暦の上ではもうすぐ春を迎えようとしていますが、まだまだ寒さが厳しいこの頃です。子どもたちは、寒さにも負けず、学習や活動に取り組んでいます。

2月は、「6年生を送る会」に向けて、話し合いや準備を進めていきます。全校の先頭に立って会を作り上げることは、子どもたちにとって、6年生に進級する上で貴重な経験になることは間違いありません。6年生に感謝の気持ちを伝え、6年生の心に残る会にすることができるよう、一人一人が力を発揮し、達成感を味わえるよう支援していきたいと思っています。

お知らせとお願い

☆参観日 2月22日(金)

| | |
|-------------|------------------|
| 13:55~14:40 | 参観授業 |
| 14:50 | 児童一斉下校 |
| 14:50~15:40 | 学級懇談 |
| 15:50~16:30 | PTA役員会(ランチルーム2階) |



1月20日の日曜参観日には、大勢の方にお越しいただき、ありがとうございました。親子ふれあい行事では、楽しくスライムづくりをすることができました。学級委員のみなさんには、大変お世話になりました。当日までの計画や準備、大変だったことと思います。本当にありがとうございました。

2月22日は、今年度最後の参観日です。子どもたちの1年間の成長を観ていただけると幸いです。ぜひ、ご参観ください。

☆6年生に向けて

6年生になると、学習内容が難しくなり、学習進度もはやまります。中学校生活も見据え、今のうちから見通しをもち、進んで学習する習慣を身に付けてほしいと考えています。

以下の三つについて、ご家庭でも話し合ったり、見直したりしてみてください。よろしくお願ひします。

- ① 家庭学習に、丁寧に最後まで取り組む。
- ② 家庭学習をする時間やテレビを観る時間など、帰宅後のスケジュールを立てて実践する。
- ③ 寝る前までに連絡帳を見ながら、次の日の準備をする。



☆体育の授業での服装について

防寒のためのタイツなどを着用する児童も増えてきました。体育の授業は基本的には体操服で行うようにしています。授業時の安全と児童の健康を第一に考え、タイツは脱いで体操ズボンを履いたり(ソックスを持たせてください)、体操服から下着の裾や袖が出ないように声掛けをしたりしています。どうぞ、ご理解の上ご協力をよろしくお願い致します。何かの理由で特別なものを着用するときには、担任までご連絡ください。